



## CITA CON CATALDO

### **Sichel no quiere SLEP**

Hace poco el alcalde de Ñuñoa, Sebastián Sichel, se reunió con el ministro de Educación, Nicolás Cataldo, para abordar la falta de matrículas, un plan especial para colegios emblemáticos, y además el alcalde le pidió postergar el ingreso de los colegios de Ñuñoa al SLEP Santa Rosa. Sichel ya presentó los antecedentes que acreditan que el municipio cumple los requisitos para que sus 21 colegios no entren al sistema. La respuesta "debiera ser este mes", dijo el ministro.